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с углубленн1,Iм изу(Iением информационных технологий
Ки;rовског,о района Санкт-Петербурга

Протокол заседания Штаба воспитательной работы
М 3 от 22.|2.2023г.

ПРИСУТСТВОВАЛИ:
Заместитель руководителя ШI}Р :

Борисова.В.В. заместит()ль дрIректора по ВР
Ответственный секретарь ШВР:
!окалюк IJ.I1.

Члены ШIJР:
Жоголева Л"А.
Вепlунова И.Ш.
Бурдиков О,А.
Моисеева Е.И.
ГалактиоЕ:оI}а М.В.
Григорьева Щ.В.
обучающlчtхся

советник директора по воспитанию

социальныи педагог
педагог - психолог
завеlryюпlий О,ЩОЩ

классный руководитель, куратор РДДМ
классный руководитель, педагог-навигатор <Билет в булущее>
учитель истории и обществознания, куратор Сове:га

ПоВЕСТКА:
1. Об итогахработы за первое полугодие2023 *2024 учебного года.
2. О профилактической работе с учащимися и родитеJuIми накануне Новогоднлtх
ПРаЗДНИКОВ И ЗИМНих каникул. Необходимые инструктажи по ТБ перед каникулами.

СЛУШАJIИ:
l. По первому вопросу слушали:

о Жого;rеву Л.А., которая подвела итоги социальной работы за 1 поrryгодие. ()на
ОЗВ\/ЧИЛа, что на ВШК и OIFI в настоящее время состоит 5 человек, б человек
оПокаемые, 8 человек -- воспитанники детского дома, 4 семьи имеют стач/с
неб.пагопоrryчноЙ, в сощиаль]{о - опасном положении находится З семьи. В
дан;ныЙ момент в школе 69 мигрантов (без гражданства РФ). Также Жоголева
Л.А. расскtlзiша об окончательных результатах СПТ и системе работы с детьми
группы риока.
В качестве проблемы Ж.оголева Л.А. отметила низкую включенность педагогов
- преlIметников в воспитатеJIьное пространство школы.

. Веш(Унову И.Ш., которая рассказала, что за вромя ее работы с сентября по
декirбрь проведено 8Cl консультаций дJIя детей и родителей (законных
ПРе/ЦСТаВителеЙ). Наиболее частыми являются обращения по вопросам детско -
РОД.ИТеЛЬСКИх оТношениЙ, взаимодеЙствия в коллективе, приtulтия себя и cBoltx
интrэрgg9g. Проведены :гестирования для учащихся 1 и 5 классов (адаптация к
шкOле).



веrцунова и.ш. отметила, что возросло доверие к психолоry, что дети |руппы
риска стаJIи спокойнее и сдержаннее, что появились точки соприкосновения 0о
спе,циалис,гами службы сопровожденшI и классными руководителями, рабо,га
стiша более слаженной.
В к:ачестВе проблеМы J3епдугrова И.Ш. обозначила, что возникают труднос,rгипри взаимодействии с семьями детей - миlрантов, причиной которых являетOя
низ,кий уровенЬ владенIЦ русскиМ языком. Также в коллективе есть педагоги -пре,цметники, не всег/ца применяющие в своей деятельности техноJIоглtи
пси,колого - педагогическоii поддержки, поэтому }rужно уделить время лtхпроOвещению.
Бур,цикова о.А., который рассказал о деятельности одод. В данный момент воДОlI 7l1 воспитанников, из них порядка 150 детей ,'осqщает 2 и болееобъединений. В течс)ние первой .r.ru.pr, было сертифицировано 6краl]косрочных програп{м, flo которым прошли обучение 17Э человека. В
ДаННЫЙ МОМеНТ КО ВТОРОМУ' Полугод", .ёрrифицировано l 1 краткосрочнь]х
проIрамм, на которые плаItируется набрать 163 человека. в рамках-одо,цзанI4маются не только сlбучаtощиеся ГБОу соШ Ns 538, no " д.r" из другихшкол района и города. Объедtинения активно посещают дети групrrы риокil идетйt из семей мигрантоЕ|.
Про,блемой одоД являOтся тlэ, что невозможно набрать в |руlrпы более 15-18
челсlвек, т.к, учитывается пре,цельная мощцость групп по Санпин.
Грит,орьевУ д.в.' кот()рая осветила работУ 

- 
Совета обучающихся. она

рассказала, чтО СО решает оченЬ много вопросOв и оказывает помоrць ворганизации и Провrэfl€нии воспитательных мероприятий. основн.ые
мер()приятия, проходящие при участии Со: мастер-кЛассы к ЗначиМыtrу{
праздникам, .Щень учителя, также в октябре УсЦешно прошли выборrл
ПРеДСеДаТеJIЯ ОРГаНа УЧенического самоуправления. Через дa"r.пu"ость (]()
прох.оlIит наставничество в сРормате ((ученик - ученик>. В этом году СО --
самостоятеrIьный орган. котсlрый многие вопросы решае]] без привязки к
педагогам.
Проблемой является низкая активность девятиклассников в работе СО, низка;r
вкJIюченность членов СС) в пlrофилактическую рабоry школы.
Моиrэеева Е.И. подвела IIтоги работы РДДМ. В первом полугоди и 2023 - 2024
учебного года была пр()ведена большая работа по регистр ации учащихся врдд,м, На сегодняшний день зарегистрировано 188 человек. В основном эт0
ученики 8 _ l 1 классов. В декабре прошел Всероссийский квест первичных
отделениЙ, в котором наша школа заняла 1 место по району (более З00 детерiприняли участие). В январе 8,2 класс выезжает в MoiKBy на'международнук)
выставку - форум в В{НХ <<Россия>>.

пробiлемы, с которыми сталкивается Р!!м: регистрация на все мероп риятия --исключительно через сайт, малая вовлеченность родителей u .rроцa"".
Галаtстионова м.в. Расrэказа;rа о реализации проекта <Билет в будущее>"
отметила, что проект - Достой,ный, детям очень фu""ra", активно принимаю'
участие, явно видНа пол-ьза от тестоВ и профеСсиональных проб. Проблемы с;

регистрацией и верификацией на сайте БвБ были, но они решаемы.пожс:лание: больше прсlфессион€tльных проб и увеличить охват классов в
след,ющем учебном год},, так как lIольза проекта очевидна.
loKa:rKlK Е.П. Озвучила инtРормацию о том, какие дни единых действий
проходили в течение первого полугодия, как было организовано участие в них
детей: 1 - 1l классов. Раr:сказtша о работе в рамках проекта кОрлята России,>.



Все начальные кJIассы приl]яты в Орля.г, проведены три трека, в данlrый
моNtент заканчивается рабо]]а в рамках трека <Орленок-мастер). Отметила, ч1осо ,второЙ четверти у орлят есть наставники из числа учащихся 5-8 классов,
которые помогают свс|им (подопечным)) в прохождении треков. В связи сбольшой работой, проI}одимой с начальной школой, предложила привлечь кзаседаниям Швр учите.тей начальных классов.
в качестве проблсlмы о.гметила недостаточное
взаlлмодействие.

межведомственное

о Борисову В,В. Она поцвела общие итоги воспитательной работы в первомполугодии 202З _ 2024 учебного года и наметила планы на второе полугодие.
АкцеttтироваJIа внимание 1]а том, что второе полугодие начнется с рядамероприятий, приуроченных к 80-летию полного освобождения Ленинградu о,блокады, обозначив, что в этих мероприятиях булут участвовать все службы
шкс)лы.

2, ПО вторс)мУ вопросУ слуtrtали Жоголеву Л.А. она рассказiulа о том, как бу,цеторганизована работа с детьми и родителями (законными представителями) впреддверии новогодних прiезднl4ков и зимних каникул. хtоголева Л.д. обозruоiппu
необхо,цимость проведениJI инструктажей по ТБ перед каникулами с фиксацией вжурнttл инстрl,ктажей.

ПОСТАНОВИЛИ:
1, Во втором полугодии организовать просветительские мероприятия на темупрофилактики для учи.гелейi - предметников.

? Усилить сопровождение семей детей - мигрантов.
3' Органиlзовать проведениеj анкетирования среди родителей учащихся -иобучающихся 5 - 11 клаосоВ tlo вопросу работы отделения дополнительн()го

образоваrtия с целью выяс_нить, какие программы !о востребованы, а от какихможно 0тказаться в будryщеи учебном году.
4. Усилитlь систему игrформирования родителей о краткосрочных

сертифлrцированных программах,
5, Организовать взаимодействие с учащимися 9 классов с целью вовлечения их в

рабоry (]овета обучающихся.
б, В янваtrlе 2024 года органlIзовать рабоry по информированию родителей 5 - 7

классов о Р!!м и регистрацию },чащихся на сайте рддй.
7, В янваllе - феврале 2024 года В рамках работы Мо классных руководителелiосветит]ь вопрос о возможнс|сТях проекта <Билет в будущее>.
8, С целькr оптиIvlизации рабогы ввести в состав швР с января 2024 годаучителелi

начаJIьных классоВ, членоВ Сове,га обучающихся.
9, СоздаТь рабочуЮ группУ tIо подготовке к проведению мероприятий в рамкахпр€tзднования 80-лети со днrt полного снятия блокады Ленинграда.
10,ОрганИзоватЬ рабоry с рOдите.'ями и учащимися в преддверии новогодних

каникул, провести инс,грукl]ажи rro ТБ с фиксацией в журнале инструктажей псl
классам,,

бV.",5 В.В. Борисова

Е.П. !окалюк

Заместител]ь руководителя ШВI'

Ответственlаый секретарь aР"/rоr**


